

Quito, 6 de octubre de 2015

Boletín No. 652

Actores de la comunicación participaron del Diálogo Nacional por la Equidad y la Justicia Social

En la sede del Centro Internacional de Estudios Superiores de Comunicación para América Latina (Ciespal) ubicada en Quito, se llevó a cabo este martes el Diálogo Nacional por la Equidad y la Justicia Social con actores de la comunicación.

El encuentro fue organizado conjuntamente por la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades) y Ciespal. Directores de medios de comunicación, editores, periodistas, estudiantes universitarios, camarógrafos y fotógrafos, participaron con sus aportes a través de tres mesas temáticas: Derechos de la Comunicación, Democratización y Legislación; Calidad de Contenidos e Industrias Culturales; y, Formación Profesional y el papel social de los medios.

Pabel Muñoz, Secretario Nacional de Planificación y Desarrollo; Patricio Barriga, titular del Consejo de Regulación y Desarrollo de la Información y Comunicación (Cordicom); Francisco Sierra, director de Ciespal; entre otros, participaron de este espacio de diálogo.

Muñoz destacó el desarrollo de este encuentro con actores de la comunicación. “Se podría creer que solamente cuando hablamos de la redistribución del ingreso y de la riqueza, del acceso a los factores productivos, estamos hablando de equidad y de justicia social; también lo estamos haciendo cuando convocamos a estos espacios de diálogo, cuando hacemos comunicación y orientamos con información a la ciudadanía, cuando generamos valores y antivalores también contribuimos a ese debate”, señaló.

Mejorar la formación profesional de los comunicadores incluyendo aspectos como la ética; incentivar la capacitación y certificación de los actores de la comunicación; promover y realizar estudios cualitativos reales de medición de audiencias; integrar nuevos profesionales a la producción de contenidos; generar productos nuevos con diversos tipos de financiamiento; cumplir con la ley de redistribución de las frecuencias, especialmente comunitarias; generar política pública diferenciada para los medios públicos, privados y comunitarios; garantizar la sostenibilidad de los medios comunitarios; y, revisar y redefinir los salarios de los profesionales de la comunicación, fueron algunos de los principales planteamientos registrados en las mesas de trabajo.



Por su parte, el director de Ciespal calificó el encuentro como necesario y positivo y aseguró que esta cita “no puede ser la única jornada de diálogo nacional para marcar una ruta y una agenda de trabajo en el sector de la comunicación”.

Sierra informó que a mediados de noviembre se abrirá el Foro Nacional de Comunicación que se constituirá en un espacio permanente de deliberación ciudadana, articulación de propuestas universitarias, diseño de normativas, articulación política, de plataforma de diálogos y de construcción colectiva.

Patricio Barriga, titular del Cordicom, aseveró que algunas de las propuestas recogidas ya se están trabajando desde la institución que preside, gracias a la institucionalidad generada tras la aprobación de la Ley Orgánica de Comunicación (LOC). “La Ley de Comunicación es una ley ciudadana que protege y defiende derechos”, indicó.

En ese sentido, explicó que temas como la profesionalización y la democratización del espectro radioeléctrico están siendo analizados por las diferentes instituciones gubernamentales para procesar estos requerimientos.

¡Continúa realizando tu aporte ciudadano a través de la página web:
www.dialogonacional.gob.ec/

Para mayor información:

Dirección de Comunicación

Telf. (02) 3978900 ext. 2827

<http://www.planificacion.gob.ec/>